

Gemeinderat, Postfach 145, 3602 Thun

Frau Stadträtin
Alice Kropf
Obere Hauptgasse 25
3600 Thun

Thun, 17. September 2020

Petition «Direktaufnahme von Geflüchteten aus Moria, Griechenland»

Sehr geehrte Frau Stadträtin
Sehr geehrte Damen und Herren

Sie haben uns am 15. September 2020 per E-Mail eine als «Dringlicher Appell an den Thuner Gemeinderat» bezeichnete Petition zugestellt («Direktaufnahme von Geflüchteten jetzt! Politische Parteien, diverse Organisationen und Einzelpersonen aus der Zivilgesellschaft rufen den Gemeinderat nach der Brandkatastrophe in Moria zum Handeln auf.»). Gleichzeitig haben wir von Ihnen auch eine praktisch gleichlautende Frage für die Fragestunde des Stadtrates erhalten.

Der Gemeinderat hat diese Frage an der Stadtratsitzung vom 17. September 2020 schriftlich wie folgt beantwortet:

«Der Gemeinderat hat grosses Verständnis für die Anliegen im Zusammenhang mit der äusserst prekären und sehr besorgniserregenden Situation der Flüchtenden in Moria. Grundsätzlich ist der Bund für die Aufnahme von Asylsuchenden zuständig. Der Gemeinderat steht zur humanitären Tradition der Schweiz. Die Stadt Thun ist deshalb selbstverständlich bereit, im Rahmen der Zuständigkeitsordnung ihren Beitrag zur Bewältigung der humanitären Katastrophe zu leisten.»

Wir bitten Sie, Ihre Mitpetitionärinnen und -petitionäre über diese Antwort zu informieren, und danken Ihnen für Ihr Engagement.

Freundliche Grüsse

Für den Gemeinderat der Stadt Thun



Raphael Lanz
Stadtpräsident



Bruno Huwyler Müller
Stadtschreiber